

自転車 ルール・マナー



歩道って、自転車が通っても
良いの？

歩道は、「自転車通行可」の標識がなければ通行することができません。
通るときはマナー厳守で！

- 歩行者の迷惑にならないよう、車道側を通りましょう。
- 歩行者の迷惑にならないよう、「止まる」「降りる」「押し歩き」を心がけましょう。
- 歩行者すれすれに走り抜けたり、やたらとベルを鳴らすのはやめましょう。



平成22年3月に新駅(横須賀線
武蔵小杉駅)開業予定と聞きました

駅前交通広場内に約1,300台収容可能な駐輪場ができ、上層階に自転車を運ぶために補助的なベルトコンベアが装備されるそうです。また、新幹線高架下にも約100台収容可能な駐輪場ができます。



駐輪場への案内については、下記アドレスに掲載

http://www.city.kawasaki.jp/53/53ziten/home/ziten_top/ziten_top.htm

以下のホームページもご覧下さい

自転車と共生するまちづくり委員会

<http://nakahara.genki365.net/gnkn04/mypage/index.php?gid=G0000109>

中原区区民会議

<http://www.city.kawasaki.jp/65/65kuminkaigi/home/kuminkaigi/kuminkaigi.htm>

この通信に関するお問合せ先

中原区役所地域振興課

電話:044-744-3324



シモバシラと霜柱

冬の風物詩の霜柱、この頃は中原ではめったに見られなくなりました。

ところで、シモバシラという名前の植物があるのを皆さんご存知でしょうか？

シソ科の多年草で丈が40～70cm、秋9月～10月に白い花を付けます。この植物、冬に枯れた茎から氷花を咲かせるので有名です。シモバシラですから気温が0℃以下にならないと見ることが出来ません。この付近では高尾山が有名ですが、新宿御苑でも冷え込んだ早朝見ることが出来る事もあるそうです。



左)花
右)氷花

写真:「四季の山野草」shiki.ootk.net より

なかはらっぽまつり

小杉自転車ちょうさ隊

小中学生による小杉自転車ちょうさ隊が結成され、まちなかの自転車などを調べました。隊員が暑い中歩いて調べた結果や意見、感想のまとめは、なかはら区民祭でも展示されました。



おもしろ自転車と遊ぶ

自転車マナーのクイズで勉強した後、パンダ型やレーサー型などのおもしろ自転車で遊びました。汗をかきながらも笑顔でペダルをこぎ、楽しそうな雰囲気でした。

